



JDF 1013 JDF 1013	Waiver of Service Renonciation à la signification	
A. District Court Tribunal de district Colorado County: <i>Comté du Colorado :</i> Mailing Address: <i>Adresse postale :</i>		Clerk's Event Code: WAIV <i>This box is for court use only.</i> Code d'événement du greffier : WAIV <i>Cette case est exclusivement réservée au tribunal.</i>
B. Parties to the Case Parties à l'affaire Petitioner: <i>Demandeur :</i> & Respondent: <i>Défendeur :</i>		C. Case Details Détails de l'affaire : Number: Numéro : Division/Courtroom: Division/Salle d'audience

1. My Information *(the Respondent's)*

Mes renseignements (Défendeur)

First Name:

Prénom :

Middle:

2e prénom

Last Name:

Nom :

Mailing Address:

Adresse postale :

City, State, and Zip Code:

Ville, État et Code postal :

Phone:

Téléphone :

Email:

Email :

Do you need an interpreter? ☐ No ☐ Yes, in *(language)*

Avez-vous besoin d'un interprète ? Non Oui, en (langue)

If this information changes, file form *JDF 1312 – Contact Information Change.*

En cas de modification de ces renseignements, déposez le formulaire JDF 1312 –

Modification des coordonnées.

2. Accept Service

Acceptation de la signification

I am the Respondent and have received and accepted service of the Summons, Petition, and:

(check all that you received)

Je suis le défendeur et reconnais avoir reçu l'assignation, la requête et les documents suivants : (cochez tous les documents reçus)

- | | |
|--|---|
| ☐ Case Management Order.
Ordonnance de gestion de l'instance. | ☐ Notice of Initial Status Conference.
Avis de conférence initiale de mise en état. |
| ☐ Parenting Plan.
Plan parental. | ☐ Sworn Financial Statement.
Déclaration financière sous serment. |
| ☐ Other: <i>(please identify)</i>
<i>Autre : (veuillez préciser)</i> | |

This waiver does not mean I agree with the facts or requests made in the Petition. I reserve the right to receive notices of settings and the right to respond and appear in person.

La présente renonciation ne signifie pas que j'accepte les faits ou les demandes énoncés dans la requête.

Je conserve le droit d'être informé des dates fixées, de répondre et de comparaître en personne.

3. Next Step

3. Étape suivante :

I understand:

Je comprends ce qui suit :

- a) My [JDF 1015] – Response to the Petition is due within 21 days.



Ma [JDF 1015] – Réponse à la requête doit être déposée dans les 21 jours.

- b) I can file and serve the form online through [Colorado Courts Efiling] (CCE).



Je peux déposer et signifier le formulaire en ligne par l'intermédiaire de [Colorado Courts Efiling] (CCE).

4. For Military Members

Pour les militaires

Note: If you are on active duty in the U.S. military, you can request a pause (stay) on these proceedings. See the Servicemembers Civil Relief Act (50 U.S.C. §520, et seq.). Please check with your base legal officer or other attorney.

Remarque : si vous êtes en service actif dans les forces armées américaines, vous pouvez demander la suspension de cette procédure. Voir la loi Servicemembers Civil Relief Act (50 U.S.C. § 520 et articles suivants). Veuillez consulter le conseiller juridique de votre base ou un autre avocat.

- ☐ If checked, I am a member of the military and decided to waive the stay provisions of the Servicemembers Civil Relief Act. I also waive my right to court-appointed counsel under the Act and permit the action to proceed.

Si cette case est cochée, je déclare être militaire et avoir décidé de renoncer aux dispositions du Servicemembers Civil Relief Act permettant la suspension de la procédure. Je renonce également au droit à un avocat désigné par le tribunal que m'accorde cette loi et consens à la poursuite de la procédure.

5. Verified Signature

Signature vérifiée

I declare under penalty of perjury under the law of Colorado that the foregoing is true and correct.

Je déclare sous peine de parjure en vertu de la loi du Colorado que ce qui précède est vrai et correct.

Executed on the (date) day of (month) (year)
Signé ce (date) jour de (mois) (année)
at City: (or other location)
à Ville : (ou autre lieu)
and State: (or country)
et État : (ou pays)

Print Your Name:

Votre nom en lettres d'imprimerie :

Your Signature:

Votre signature :

Lawyer Signature: (If any)

Signature de l'avocat : (le cas échéant)

Lawyer Bar Number and Contact Information: (If any)

Numéro d'inscription au barreau et coordonnées de l'avocat : (le cas échéant)